

# La conversion de Corneille

SUITE À LA 1<sup>ÈRE</sup> RENCONTRE



A la fin de la première rencontre sur le texte de Corneille, nous vous proposons une démarche participative :

Comme Pierre, il s'agit de sortir de sa zone de confort et d'aller à la rencontre d'un « Corneille » de notre entourage, pour vivre l'expérience que Pierre a vécu :  
une « sortie de soi-même » pour aller vers « l'autre » comme porteur du message de l'Évangile.

Dans la bienveillance et dans un esprit de fraternité et d'écoute, susciter une rencontre auprès d'une personne de votre entourage (voisin-famille-collègue ou même un inconnu...). Soit autour d'un café ou alors un simple échange de quelques minutes quand l'occasion se présente.

## des questions

Nous vous proposons de poser à cette personne les questions suivantes (appropriiez-les vous et reformulez-les si besoin) :

- Quel est selon vous le plus grand besoin des gens qui habitent ici ? (dans le quartier où habite la personne interrogée)
- Avez-vous déjà rencontré une personne chrétienne pour laquelle sa foi est importante, qui cherche à la vivre au quotidien, qui en parle ? Que ressentez-vous au contact de cette personne ? Est-ce que cela vous interpelle ? En quoi ?
- Connaissez-vous un groupe de chrétiens ? En quoi sont-ils acteurs de la vie dans leur environnement ?
- Et pour vous, que pourraient-ils vous apporter ?